



## **Comunicado de la Comunidad Andina sobre los resultados de las negociaciones con Mercosur**

Montevideo, 26 de febrero de 1999

La delegación de la Comunidad Andina que asiste a las negociaciones con el Mercosur que concluyen hoy 26 de febrero de 1999 en Montevideo, destaca los avances registrados en la consideración de los productos de interés de ambos bloques.

En esta ronda de negociaciones se han examinado por primera vez, de manera extensa y detallada, los productos prioritarios de la Comunidad Andina y del Mercosur.

Dicho examen ha permitido precisar las sensibilidades y los intereses de ambas partes, identificándose vías de solución en la búsqueda de consensos mutuamente satisfactorios.

Si bien no han aumentado significativamente los productos acordados, los movimientos efectuados han acercado las posiciones inicialmente presentadas en un amplio ámbito de productos, de manera que estos puedan ser acordados en la próxima ronda de negociaciones.

La Comunidad Andina, manifiesta su disposición para realizar esfuerzos adicionales conducentes a alcanzar un acuerdo global y equilibrado dentro del plazo establecido por nuestros gobiernos y que fenece el 31 de marzo de 1999. Expresa su confianza de que ese acuerdo podrá concretarse en la próxima reunión que se llevará a cabo en la ciudad de Lima durante la tercera semana de marzo.